



Presentación ayer del congreso de macroeventos. Foto: Unai Beroiz

El Ayuntamiento organiza un congreso internacional sobre macroeventos

El 'International Urban Fest 365' reunirá a responsables de la Maratón de Nueva York o de grandes conciertos

PAMPLONA – El Ayuntamiento de Pamplona ha organizado el congreso *International Urban Fest 365*, que se celebrará en Baluarte los días 28 y 29 de junio y que, con “el saber hacer de Pamplona como ciudad organizadora de los Sanfermines” como hilo conductor, reunirá a responsables de la Maratón de Nueva York o de grandes conciertos a nivel mundial.

Este foro abordará la organización de eventos de grandes dimensiones con base en experiencias concretas, así como de conciertos multitudinarios que recorren los diferentes continentes, o de citas con “alta repercusión internacional” como el Festival de Cine de San Sebastián.

Así lo dieron a conocer ayer en una rueda de prensa el concejal especial

de Promoción Económica y Proyección Europea del Ayuntamiento de Pamplona, Koldo Martínez, y el director del área, Carlos Andrés.

Según Martínez, Pamplona “tiene mucho que decir, mucho que aportar, porque organiza muchos eventos a lo largo del año, no solo en San Fermín”. En este congreso se analizarán los macroeventos “como experiencias sostenibles”, como turismo “de calidad frente a la masificación”, desde la perspectiva de la seguridad y la convivencia, y desde la perspectiva de género. La experiencia organizativa de la Maratón de Nueva York será el macroevento que abra el próximo 28 de junio el congreso, con una conferencia inaugural de la mano de Noemí Gonzalo. También participarán José Manuel Serrano, del Concert Music Festival, que congrega cada verano a 60.000 personas en Sancti Petri, y el director general de Proveñue Javier Lacunza, empresa que gestiona instalaciones multiusos de gran capacidad. – *Diario de Noticias*

